
今お使いの急須、使いやすさはいかがですか？
お客様からよく「最近茶葉がつまってしまう」「注ぎ口からの出が悪くなった」

なんて相談を受けることがあります。

原因は、長く使っていると茶渋などの汚れが蓄積して、
アミや注ぎ口をふさいでしまっていたり、

アミが傷んで破れたり、浮いてしまうことで隙間から茶葉が出てしまう事なんです。

いつまでも快適に使っていただけるように牧ノ原では急須のクリーニングを行っております
日頃のお手入れでは取りきれない汚れを綺麗に落とし、アミを張り替え

大切な急須を使い心地の良い状態でお渡し致します。

これからの季節、急須の出番が増える事と思います。
その前に急須を一度綺麗にして、おいしいお茶を楽しんでください。

急須クリーニング【１ヶ　税込１０００円】
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お使いの大切な急須を見直しませんか？

※網の張り替えは牧ノ原で購入した急須のみ（他社の製品の場合は店舗で１度ご相談下さい）

今年も秋のお茶が入荷しました
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※パッケージが変更になる事がございます

この季節限定！秋のお茶が入荷しました。
新茶の時期に摘んだ茶葉を冷蔵庫でじっくりと

熟成させて作るお茶で「蔵出し茶」とも言われています。
お味はほっこりと栗のような馥郁とした風味で

秋にピッタリのお茶です

新茶の季節と秋の季節
ﾞお茶の旬は２度あるﾞと言われておりますが

２度目の旬を味わってみませんか？

こんにちは！牧ノ原の学童クラブ KNACK CLUB（通称なっくら）の橋本です。

なっくらは２年目の小学校夏休み期間を迎えました。
昨年に比べるとお友達の数も増え、活気に満ちた期間となりました。

また、お茶を入れる事ができる児童が増えてきました。
「誰かのためにお茶を淹れる」というおもてなし精神が定着しつつある証拠で、

日々の成長に驚かされています。
なっくらはまだまだお友達を募集しております。お気軽に見学に来てください。
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